

Des membres de la hiérarchie de l'Église catholique chilienne se réuniront demain avec le Pape François



Santiago du Chili, 14 janvier (RHC)- Des membres de la hiérarchie de l'Église catholique chilienne se réuniront demain avec le Pape François afin de mettre au clair les responsabilités en ce qui concerne la chaîne d'abus sexuels commis par de nombreux membres du clergé dans ce pays sud-américain.

Selon la Conférence Épiscopale, au Vatican les évêques informeront le Pape sur les progrès faits dans l'application des engagements pris par l'Église chilienne depuis la rencontre précédente en mai 2018.

Ils donneront aussi des détails sur la marche des procès judiciaires et ecclésiastiques en cours contre les prêtres ayant fait l'objet de dénonciations pour des abus sexuels.

Cependant, les attentes sur cette nouvelle rencontre ont augmenté dans tout le Chili car, parmi les religieux convoqués figurent deux évêques qui font l'objet d'une enquête pour avoir caché des délits de

cette gravité. Il s'agit de l'archevêque de Santiago, Ricardo Ezzati et du président de la Conférence Épiscopale, Santiago Silva.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/180983-des-membres-de-la-hierarchie-de-leglise-catholique-chilienne-se-reuniront-demain-avec-le-pape-francois>



Radio Habana Cuba